
ACTA: “es un documento escrito, de carácter oficial, en el que reflejamos aquellas decisiones tomadas o acordadas durante la celebración 
de una junta ordinaria (…) o extraordinaria (…). En toda asociación pública o privada (…) constituye un documento de obligado  
cumplimiento para dar fe de lo dicho en la reunión (…) Los documentos anexos, en el caso que los haya, deben ser numerados y adjuntados 
al acta”. (Instituto Cervantes: 2007, pág 42 y ss.) Su estructura conveniente es: título, datos de la sesión, asistencia, orden del día, desarrollo, 
acuerdos tomados y cierre y firmas. El acta del Consejo de Facultad de la Facultad Tecnológica se genera de apuntes y notas de la Secretaría 
Académica y también de soportes de grabación cuando se cree pertinente. Luego se somete a consideración y opinión de los intervinientes 
para su ajuste y corrección. 

 

 

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLÓGICA 

ACTA n.º 04 de 2020  

Fecha: Jueves 27 de febrero de 2020 

Lugar: Sala de Juntas de la Decanatura 

Hora de inicio: 10:10 a.m.                        Hora de finalización: 1:15 p.m.     

 

ASISTENTES: Profesor Jorge Rodríguez, Decano de la Facultad, Víctor Ruiz, 

Representante por las Coordinaciones de los Proyectos Curriculares, Camilo Arias, 

Representante de la Unidad de Investigaciones, y Milton Mena, Representante por el 

posgrado Maestría en Ingeniería Civil  

INVITADOS: Luis Felipe Wanumen, Ex Representante de los Profesores, Ronald Cantor, 

Ex Representante de los Estudiantes, Manuel Mayorga, Coordinador de Tec. Industrial e Ing. 

de Producción, Hernando Villota, Coordinador de Tec. en Construcciones Civiles e Ing. 

Civil, César Chacón, Coordinador Tec. Sistemas Eléctricos de Media y Baja Tensión e Ing.  

Eléctrica, Mariluz Romero, Coordinadora de Tec. en Sistematización de Datos e Ing. en 

Telemática, Luis Fernando Pedraza, Coordinador Tec. Electrónica, Ing. Control e Ing. en 

Telecomunicaciones., Pablo Acosta, Representante de Profesores del área de Ciencias 

Básicas y Frank Giraldo, Coordinador de Autoevaluación y Acreditación.   

AUSENTES. José Vicente Reyes, Representante de la Unidad de Extensión y Tomás 

Vásquez, Representante del área Socio-humanística 

SE ABRE LA SESIÓN CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Aprobación del Acta 03 de 2020 

2. Varios 

3. Informe de Planes TICs 

4. Informe de Decanatura.  

1. Aprobación del Acta 03 de 2020  

La Secretaría del Consejo somete a consideración el Acta 03 de 2020 correspondiente a la 

sesión del 13 de febrero. No se presentan objeciones. En consecuencia, el Consejo de 

Facultad aprueba el Acta 03 de 2020. El Secretario recuerda que de haber inconsistencias de 

transcripción se las hagan saber directamente a la Secretaría.     

2. Varios 

El Secretario somete para el Consejo, el inventario de casos que se listan en las tablas que se 

relacionan a continuación y se aprueba lo que aparece en la última columna de dichas tablas:  



2.1. Solicitudes de Dependencias 

CASO DEPENDENCIA ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

1 

Proyecto Curricular 

Tecnología en 

Sistematización de Datos  

Oficio FTSD-47-2020 

Mediante el cual se da aval para optar por el Programa 

Académico de grado a los estudiantes Ángel Javier 

Sánchez Tenjo Código 20142678063 y Francisco Javier 

Gómez Arteaga Código 20152678037. Lo anterior en 

virtud de lo establecido en la Resolución No. 069 de 2018 

del Consejo Académico.  

Acusar recibido de la 

información  

2 

Proyecto Curricular 

Maestría en Ingeniería 

Civil  

Oficio FTMIC-013-20 

Solicitud de aval para formalización en el sistema de 

gestión académica, de las mallas curriculares de las 

especializaciones en gerencia de la construcción (014830 

de 2019 MEN) e interventoría y supervisión de obras de 

construcción (015960 de 2019 MEN).  

Avalar la formalización de las 

mallas curriculares.  

3 

Proyecto Curricular 

Maestría en Ingeniería 

Civil 

Oficio FTMIC-011-20 

Solicitud de aval para la creación en el sistema de Gestión 

Académica del espacio electivo gestión del riesgo. Es de 

anotar que dicha solicitud fue avalada por el Consejo 

Curricular en su sesión No. 003 de 2020.  

Avalar la solicitud de creación 

del espacio electivo.  

 

2.2. Solicitudes de Docentes 

 

CASO DOCENTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

1 

Ángela Pardo Heredia  

Proyecto Curricular 

Tecnología Industrial  

Entrega de producto académico resultante de las labores 

enmarcadas dentro del año sabático aprobado por el 

Consejo Académico (Documento: Proyecto Productivo 

Comercialización de Productos elaborados por 

Internos de la Penitenciaría la Picota Fundamentos de 

seguridad informática).  

Acusar recibido y delegar a la 

Coordinación de Proyecto 

Curricular pertinente para 

asegurar la socialización del 

producto académico entregado. 

2 

Germán Sicachá Rojas  

Proyecto Curricular 

Tecnología Mecánica.   

Entrega de producto académico resultante de las labores 

enmarcadas dentro del año sabático aprobado por el 

Consejo Académico (Texto titulado: Dibujo de taller).  

Acusar recibido y delegar a la 

Coordinación de Proyecto 

Curricular pertinente para 

asegurar la socialización del 

producto académico entregado. 

3 

Milton Mena Serna 

Proyecto Curricular 

Maestría en Ingeniería 

Civil 

Oficio FTMIC-012-20 

Solicitud de aval académico para participar en el evento 

Jornadas Académicas de Patología de la Construcción 

2020, a realizarse los días 27 Y 28 de marzo en la 

Universidad Santo Tomás  

Otorgar el aval académico 

4 

Manuel Mayorga 

Proyecto Curicular  

Tecnología Industrial 

Solicita aval académico para asistir a Reunión Nacional de 

Programas de Ingenierías Industrial… Organizado por 

Redin, a realizar el 16 de marzo en Montería.   

Avalar la solicitud 

5 

Rodolfo Felizzola 

Proyecto Curricular Tec. 

En C. Civiles 

Oficio FTCC-198-20. Solicitud de aval para capacitación 

En el Curso “Diseño Modelado y Detallado de Conexiones 

en Acero”. Del 11 de marzo al 3 de agosto de 2020 

Avalar la solicitud 

6 
Alexander Alvarado y 

Jhon A. Forero 

Solicitan Tesis Meritoria para el trabajo de grado de los 

estudiantes Juan Sebastian Peña y Nicolás Zuluaga. Tesis 

“Desarrollo de un entorno virtual para los procesos de 

mecanizado de la MCN… 

Nombrar a Jhonny Dueñas 

como revisor del trabajo de 

grado (ternado junto a Andrés 

Guasca y Jaime Caro) 

 

2.3. Solicitudes de Estudiantes 

 

CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

1 

Juan Camilo Posada Daza 

201423720723 

Ingeniería Eléctrica 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. Lo anterior por inconvenientes familiares y 

económicos. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad 

de las asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

se encuentra adelantando su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 



CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

2 

Servando Fajardo 

Quiroga 

20012073029 

Tecnología en Electrónica 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

3 

Juan Felipe Gama Medina 

20122078125 

Tecnología en 

Sistematización de Datos 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para los periodos académicos 

2018-3, 2019-1 y 2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó 

la totalidad de las asignaturas correspondiente a su plan 

de estudios y sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

4 

Eduar Fabián Murillo 

Rodríguez 

20112078100 

Tecnología en 

Sistematización de Datos 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

5 

Hans Zamora Carrillo 

20171678008 

Ingeniería en Telemática 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

6 

Cristhian Camilo Cortés 

Ríos 

20162372048 

Ingeniería Eléctrica 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

7 

Edison Felipe Aguirre 

Gómez 

20171572074 

Tecnología en Sistemas 

Eléctricos de Media y 

Baja Tensión 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de segunda cuota de fraccionamiento de matrícula del 

periodo académico 2019-3. Lo anterior por 

inconvenientes familiares y económicos.  

Aprobar la solicitud 

8 

Andrés Mauricio Garay 

Rojas 

20111283010 

Ingeniería en Control 

Solicitud para inhabilitar las asignaturas Logística 

Empresarial y Modelos Estocásticos de Producción. Lo 

anterior debido a que no hacen parte de su plan de 

estudios y el estudiante las inscribió voluntariamente 

(reprobando ambas) 

Delegar con visto bueno a la 

Coordinación del Proyecto 

Curricular pertinente en virtud 

a lo establecido en el literal f 

del artículo 23 del Acuerdo 004 

de 1996 del C.S.U. (Estatuto 

Académico).  

9 

María Casallas 

20041079075 

Tecnología en 

Construcciones Civiles 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula del periodo académico 2019-3 o de reintegro 

académico para el periodo académico 2020-1. Lo anterior 

dado que la estudiante esta diagnosticada con 

esquizofrenia desde el inicio de la carrera y actualmente 

se encuentra en tratamiento por trastorno esquizoafectivo, 

razón por la cual el médico tratante sugiere que estudie. 

Se anexa historia médica desde el año 2002 hasta el año 

2015. No se soporta la condición actual de la estudiante 

Negar la solicitud puesto que la 

estudiante se encuentra 

sancionada por el término de un 

año para matricularse a la 

Universidad por bajo 

rendimiento académico. 

(Lliteral e. del artículo 11 del 

Acuerdo 027 de 1993 del 

C.S.U). Notificar a la 

estudiante que debe solicitar 

reingreso a la Universidad para 

que retome sus estudios a partir 

del periodo académico 2020-3. 

Y reiterar a Bienestar 

Universitario qué Protocolo se 

ha establecido para la atención 

de estudiantes con Trastornos 

Mentales en la U. 

10 

Ronald Cantor 

20132383074 

Ingeniería en Control 

Solicitud de Acta y audio del Consejo de Facultad donde 

se trató el tema de acoso sexual. Lo anterior en aras de 

socializar los archivos. 

Delegar a la Secretaría 

Académica para la entrega del 

Acta.  

11 

Daniela Holguín Aguilera 

20172572055 

Tecnología en Sistemas 

Eléctricos de Media y 

Baja Tensión 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos personales (viaje fuera de 

la ciudad) 

Avalar la solicitud 



CASO ESTUDIANTE ASUNTO 
DECISIÓN CONSEJO DE 

FACULTAD 

12 

Johan Daniel Valencia 

Rojas 

20191572063 

Tecnología en Sistemas 

Eléctricos de Media y 

Baja Tensión 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos académicos (beca fuera 

de la ciudad) 

Avalar la solicitud 

13 

Juan José Silva Sarmiento 

20172572002 

Tecnología en Sistemas 

Eléctricos de Media y 

Baja Tensión 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos laborales. 
Avalar la solicitud 

14 

Darwin Gutiérrez Reyes 

20192574118 

Tecnología en Mecánica 

Industrial 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos laborales, personales y 

económicos. 

Avalar la solicitud 

15 

Oscar Julián Campos 

Ardila 

20182574038 

Tecnología en Mecánica 

Industrial 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos personales (amenazas). 
Avalar la solicitud 

16 

Kevin Hermann 

Hernández Bríñez 

20191573069 

Tecnología en Electrónica 

Solicitud de retiro voluntario del periodo académico 

2019-3. Lo anterior por motivos personales y económicos. 
Avalar la solicitud 

17 

Kevin Alexander 

Rodríguez 

201925730423 

Tecnología en Electrónica 

Solicitud de retiro definitivo. Lo anterior por motivos 

personales y económicos. 
Avalar la solicitud 

18 

Edwin Fdo Sepúlveda 

Durán 

20102372044 

Ingeniería Eléctrica 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios y 

sustentó su trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

19 

Jeferson Yate Monroy 

20162383044 

Ingeniería en Control 

Solicitud de reexpedición de recibo de pago por concepto 

de matrícula extemporáneo para el periodo académico 

2019-3. El estudiante ya cursó y aprobó la totalidad de las 

asignaturas correspondiente a su plan de estudios. Tiene 

pendiente sustentación de trabajo de grado. 

Aprobar la solicitud. 

20 

Sebastián Pedraza Tunjo 

20182383031 

Ingeniería en Control 

Solicitud de aval académico para el evento CICIC 2020. 

Del 10 al 13 de marzo de 2020, en Orlando, Florida.  
Aprobar la solicitud. 

Adenda de varios 

El Secretario informa que se hicieron llegar otros casos de urgencias para darles trámite. 

Informa que el Profesor César Chacón solicitaba al Consejo de Facultad se le diera vía libre 

a la aprobación del cambio de nombre del programa de Tecnología en Sistemas Eléctricos de 

Baja y Media Tensión por el Tecnología en Electricidad de Media y Baja Tensión. Justifico 

dicha solicitud en que ya se estaban presentando problemas con los estudiantes de dicho 

programa y en previsión de que todavía no hay cohorte del mismo y que sus egresados 

eventualmente podrían tener las mismas dificultades que han tenido los egresados del 

programa de Ingeniería en Distribución y Redes Eléctricas, creía que era mejor hacerlo a 

tiempo, pues ya hicieron las consultas del caso y recibieron el Visto Bueno de la Oficina de 

Acreditación para blindar el trámite. 

El profesor Frank Giraldo confirma que en efecto la Oficina de Acreditación cree viable el 

cambio de la denominación del programa.  



El Consejo de Facultad, dado que el tramité cuenta con el Visto Bueno de la Oficina de 

Acreditación, aprueba cambiar el nombre del programa de Tecnología en Sistemas Eléctricos 

de Baja y Media Tensión por el de Tecnología en Electricidad en Baja y Media Tensión. 

El Secretario informa que se ha hecho llegar el Calendario del Programa de Retorno 

Académico para aprobación. 

El Consejo de Facultad aprueba el Calendario para el próximo curso del programa de Retorno 

Académico. 

También se informa que el profesor Giovanni Bermúdez solicita aval del Consejo de Facultad 

para ir como profesor visitante en misión académica a la Universidad de la Laguna, Islas 

Canarias, con el fin de unir esfuerzos con dicha institución universitaria. 

El Consejo de Facultad avala la solicitud del profesor Bermúdez. 

El profesor Manuel Mayorga informa que el Consejo Curricular ajustó los perfiles aprobados 

para cubrir dos plazas vacantes de profesores de carrera, perfiles cuya anexo queda en la 

presente acta. Dice que al perfil del concurso en el área Económico-administrativa, se le 

añadió para la exigencia de pregrado que también se puedan presentar los ingenieros 

administrativos. Y que en el perfil del área de Ingeniería Industrial, se le añadió al título de 

Maestría en el área del concurso, que sea en Cadena de Abastecimiento y Logística. 

El Secretario interviene para recordar nuevamente que una de las plazas vacantes era un 

profesor del área Económico-Administrativa, pero dijo que se acudía a poner que esa era el 

área del concurso para dar la impresión que se cubrirá la plaza con un profesor igual, cuando 

no se le da la posibilidad de presentarse ni a los economistas ni a los administradores de 

empresa. En consecuencia, señaló que era incorrecto no se le diera esa oportunidad a los 

profesionales específicos del área y se aprovechara que la mayoría de profesores son del 

campo de ingeniería, para solo pedir ingenieros. Dijo por último que le parecía una 

incoherencia inaceptable que se reclame el fortalecimiento de esa área en el currículo y se 

pretenda que los ingenieros son los más idóneos para enseñarla.  

El profesor Manuel Mayorga interviene para defender la posición del Consejo Curricular y 

expresa que no le parece que se desconozca al Consejo Curricular, pues es quien conoce las 

necesidades del Programa que Coordina. Dice también que él es parte del área Económico-

administrativa en el Consejo Curricular.  

El profesor David Navarro reitera que no le parece correcta la decisión del Consejo Curricular 

y que no hay coherencia epistemológica entre lo que es el área del Concurso y el perfil que 

se pide. 

El Consejo de Facultad aprueba los perfiles que propone el Consejo Curricular de Tecnología 

en Gestión de la Producción Industrial e Ingeniería de Producción.  

3. Informe de Planes TIC´s. 



El Secretario anuncia que el punto lo presentara la profesora Rocío Rodríguez. El señor 

Decano complementa que también intervendrá el profesor Juan Carlos Guevara. 

La profesora Rodríguez toma la palabra e informa quienes integran el Comité General de 

Planes TICs. Y dice que en el momento está encargada de su Coordinación. Señala que en la 

actualidad el Comité se ha centrado en impulsar la educación virtual para lo cual se tiene 

habilitada una Celda para la producción de contenidos por los profesores.    

Paso luego a informar que también, en otra etapa, se han entrado a trabajar en el impulso de 

tres campos de actividades: cursos virtuales, cursos B-learning y cursos autodirigidos 

MOOC. 

Manifestó que en la agenda regular del Comité cada mes se están ofreciendo y abriendo 

cursos para los docentes a través de dos Diplomados que integran cada uno tres cursos, entre 

esos los siguientes: integración didáctica de TIC y Educación virtual. Señaló sin embargo 

que ha habido problemas con los docentes que se inscriben porque muchos no logran terminar 

los cursos y los abandonan, pues, aunque son virtuales, no presentan los trabajos o se cuelgan 

en sus entregas. Los Diplomados, dijo finalmente, tienen una intensidad de 120 horas, 40 por 

cursos, y al final se les entrega una Certificación. Deja la presentación como anexo de la 

presente acta. 

El profesor Pablo Acosta pregunta si hay la posibilidad de que los docentes al trabajar de 

manera virtual, puedan tener monitores de apoyo para que atiendan los estudiantes. 

La profesora Rocío Rodríguez responde que no lo puede saber, pero que la deserción de los 

docentes en los cursos virtuales se debe en buena parte a que no se les ofrece la posibilidad 

de que tengan horas para esa actividad en sus planes de trabajo. 

El señor Decano interviene para decir que sería partidario de que se le pueda aceptar a los 

docentes en sus planes de trabajo que asignen hasta seis horas para tomar cursos de 

capacitación docente de manera virtual. Y se los propone para estudiar a los señores 

Coordinadores de Carrera. 

El Secretario interviene para preguntar si en Planes TIC´s, también trabajan TIC´s Sociales 

y qué se propone para trabajar en concreto en la Facultad Tecnológica. 

La profesora Rodríguez responde que están examinando qué pueden definir al respecto, pero 

que de momento han estado trabajando en cómo divulgar internacionalmente la propuesta de 

posgrados virtuales que ofrece la Universidad. Seguidamente le da la palabra al profesor Juan 

Carlos Guevara para que responda el resto de preguntas, pues tiene que ver con su 

intervención. 

El profesor Guevara toma la palabra y señala que justamente lo primero que quería proponer 

era la organización del Comité de Planes TICs en la Facultad Tecnológica pues no se 

encuentra conformado. Y que creía que el norte a trabajar en la Facultad Tecnológica debía 

ser la incorporación de las TICS en la enseñanza. 



Señaló a continuación que, en su opinión, se podía trabajar también en cuatro elementos para 

definir una estrategia: la comunidad universitaria, un Observatorio de uso de TIC´s, los 

Proyectos Curriculares y Plataformas TIC´s. Termina su intervención proponiendo la 

estructuración del Comité Planes TIC´s en la Facultad Tecnológica y dice que podría ser uno 

por cada programa de la Facultad.        

El Secretario interviene para objetar ese mecanismo de integración del Comité porque eso 

era lo usual en la integración de órganos, pero que estaba demostrado que extrapolar la 

democracia a asuntos del saber no era válido siempre. Que además eso añadiría una 

competencia más a los Coordinadores y le parecía que podría ser inoperante para la 

integración del Comité. 

El señor Decano interviene y dice que lo hablaría con el profesor Guevara y así la próxima 

sesión podría traer una propuesta para integrar el Comité Planes TIC´s de la Facultad. 

El Consejo de Facultad aprueba la propuesta del señor Decano para integrar el Comité Planes 

TIC´s en su próxima sesión y también aprueba que se promueva la capacitación docente a 

través de cursos virtuales y que los docentes puedan incluir horas para ese propósito en sus 

Planes de Trabajo. 

4. Informe de Decanatura.  

El señor Decano interviene y dice que será muy breve su informe. Señala así, que el 

Calendario Académico previsto para los semestres 2020-I y 2020-III, puede ir del 27 de abril, 

a agosto 22 y de septiembre 21 del 2020, a febrero 20 del año 2021, respectivamente; con un 

receso de vacaciones de fin de año a partir del día 23 de diciembre de 2020. El asunto, en 

todo caso, dijo que estaba por definir en el Consejo Académico. 

Seguidamente informó de la agenda que se prevé para el aniversario de la Facultad el día 4 

de marzo. Y expresó que las actividades de celebración se realizarán en tres momentos: en la 

mañana con la intervención del señor Rector, un intermedio cultural y la entrega de 

reconocimientos a varias personas, luego en la tarde se llevará a cabo un Conversatorio sobre 

la Facultad y finalmente habrá un acto con un líder social. 

Finalmente informó que el ILUD ha propuesto en el Consejo Académico un Programa de 

Plurilingüismo para el que se prevé una inversión importante, lo cual podía ser un campo 

importante de capacitación para los docentes.      

ACUERDOS 

 El Consejo de Facultad aprueba integrar el Comité Planes TICs de la Facultad 

Tecnológica en su próxima sesión.  

 El Consejo de Facultad aprueba que se promueva la capacitación docente a través 

de cursos virtuales y que los profesores puedan incluir horas para ese propósito en 

sus Planes de Trabajo. 

 El Consejo de Facultad aprueba cambiar el nombre del programa de Tecnología en 

Sistemas Eléctricos de Baja y Media Tensión por el de Tecnología en Electricidad en 

Baja y Media Tensión. 



 El Consejo de Facultad aprueba los perfiles que propone el Consejo Curricular de 

Tecnología en Gestión de la Producción Industrial e Ingeniería de Producción para 

cubrir las dos plazas docentes que se sacarán a Concursos Docentes Públicos de 

Méritos.  

Una vez agotado el orden del día se levanta la sesión, de la que como Secretario extiendo la 

presente acta.  

 

 

 

   DAVID NAVARRO MEJIA            JORGE RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ  

  Secretario Consejo de Facultad         Presidente Consejo de Facultad 

         Facultad Tecnológica                                       Facultad Tecnológica     
 

Anexos. Presentación del informe de Planes TIC´s de la Universidad    


